

# POLSEK

## Polsek Parakansalak Melaksanakan Patroli Biru / KRYD untuk Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Jul 11, 2023 - 12:35



*Polsek Parakansalak Melaksanakan Patroli Biru / KRYD untuk Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban*

SUKABUMI - Polsek Parakansalak melaksanakan kegiatan patroli biru / KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) guna meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Kanit Samapta bersama Ka Spk Regu Piket Polsek Parakansalak melaksanakan patroli malam dengan sasaran curat, curas, curanmor, penyalahgunaan narkoba, genk motor, premanisme, dan tindak pidana lainnya. Selain itu, anggota patroli juga melakukan monitoring terhadap bencana alam. Senin (10/07/2023) Kemarin.

Dalam kegiatan patroli tersebut, petugas patroli biru / KRYD memberikan himbauan kepada masyarakat untuk segera melaporkan apabila menemukan adanya gangguan kamtibmas kepada pihak kepolisian. Hal ini bertujuan untuk mendapatkan informasi yang akurat dan segera mengambil tindakan yang diperlukan.

Kapolsek Parakansalak, Iptu Dodi Irawan, menyampaikan, "Kami melaksanakan patroli biru / KRYD sebagai bagian dari upaya kami dalam meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Parakansalak. Sasaran patroli meliputi tindak kejahatan seperti curat, curas, curanmor, penyalahgunaan narkoba, genk motor, premanisme, dan tindak pidana lainnya. Kami juga menghimbau kepada masyarakat agar segera melaporkan gangguan kamtibmas kepada pihak kepolisian untuk penanganan yang cepat dan efektif." Ujarnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di wilayah tersebut berjalan dengan aman dan lancar. Kehadiran petugas patroli biru / KRYD memberikan rasa aman dan memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas.

Dengan adanya kegiatan patroli biru / KRYD ini, Polsek Parakansalak berharap dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayahnya serta memberikan perlindungan dan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.